



Pesar por el fallecimiento del senador Armando Guadiana, expresan diputados federales

En la Cámara de Diputados, legisladores del bloque mayoritario expresaron sus condolencias a familiares y amigos del senador por el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), Armando Guadiana, quien falleció este 26 de diciembre, víctima del cáncer que padecía.

Los primeros en manifestarse fueron el vicecoordinador de la fracción del Partido del Trabajo (PT), Gerardo Fernández Noroña y la vicecoordinadora morenista, Aleida Alavez.

Posteriormente, también a través de redes sociales, el coordinador de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier, manifestó su tristeza por el deceso del también empresario y excandidato al gobierno de Coahuila.

“Nos embarga la tristeza al despedir a Armando Guadiana, senador y miembro fundamental de nuestro movimiento. A su familia y amigos, les envío un cálido abrazo en estos momentos difíciles. Descanse en paz”, expresó el diputado Mier Velazco en su cuenta en la red social X, antes Twitter, @NachoMierV.

“¡Hasta Siempre! Lamento profundamente el fallecimiento de Armando Guadiana y me uno a la pena que embarga a sus familiares y amigos. DEP”, abundó la vicecoordinadora Alavez Ruiz, en su cuenta en esa misma red, @ALEIDAALAVEZ.

“Mi solidaridad para familiares y amigos de Armando Guadiana. Lamento mucho su fallecimiento”, externó el diputado Noroña, en su cuenta en X, @fernandeznorona.



<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/12/26/pesar-por-el-fallecimiento-del-senador-armando-guadiana-expresan-diputados-federales-619954.html>